
 

 
 

 

 

Frage an Stadträtin Elke Kahr 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 17. März 2016 

von 

GR Karl Dreisiebner  

 
 

Betreff: Vorbehaltsflächen für kommunalen Wohnbau 

 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin, liebe Elke!  

 
Inwieweit, d.h. zu ungefähr welchem Prozentanteil, sehen deine ExpertInnen in den fachlich befassten 

Abteilungen und natürlich du selbst die derzeitige Flächenvorsorge über Vorbehaltsflächen im 1. 

Entwurf des 4.0 Flächenwidmungsplan als ausreichend an, um für die nächsten eineinhalb Jahrzehnte 

Gemeindewohnungen und somit leistbaren Wohnraum in ausreichendem Maß neu errichten zu 

können? 

 

 

 

 


